mühl heim am main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 30. Dezember 2016

Die Sicherheitsberater für Senioren im neuen Domizil

Ab dem Jahr 2017 findet die Sicherheitsberatung für Senioren nicht mehr im Rathaus statt. Das neue Domizil an jedem zweiten Mittwoch des Monats ist in der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr der Pavillon in der Seniorenwohnanlage, Fährenstraße 6.

Die ersten Termine für 2017 stehen auch schon fest: Am 11. Januar, 8. Februar, 8. März und am 12. April finden Beratungsstunden statt. Alle weiteren Termine finden Sie unter www.muehlheim.de/veranstaltungen-stadt-muehlheim-am-main.

Für weitere Fragen stehen Ihnen die beiden Sicherheitsberater Siegfried Fröhlich und Dieter Dickmann per E-Mail unter sfs-muehlheim@seniorenberater.help zur Verfügung.